
放置自転車について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2022 年 5 月 8 日） 

 

百万遍門周辺・総合研究 2 号館横の放置自転車が多すぎて常に駐輪できず困っています。

深夜になっても大量に放置されており放置自転車であることは明らかです。また大量の放置

自転車があると、盗難にあった自転車が投棄されるなどの危機管理上の問題もあるため早

急な撤去をお願いします。次回の撤去予定日を教えてください。よろしくお願いいたします。 

 

【回答】（回答日：2022 年 5 月 24 日） 

（回答部署：施設部プロパティ運用課キャンパス安全掛） 

 

 構内に長期間放置されている自転車等の整理作業についてですが、今年度の実施日時、

撤去するエリアに関して現時点では具体的に決まっておりません。作業は計画的に進めてい

く予定にしており、実施の際にはクラシス等でその旨連絡いたします。それまでご迷惑をおか

けしますがご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 


